

„Ewig jung“ – Waterloo inmitten von mehr als 200 Oldtimern

# Die Show kann beginnen!

Wien wird am 4. September zur Oldtimerstadt, denn da ist die „Rallye de Vienna“ zu Gast. Der Tag der Automobil-Geschichte präsentiert sich als rollendes Museum vor prachtvollen Kulissen der Innenstadt. Mitten unter den mehr als 200 Oldtimern: Der „ewig junge“ Waterloo mit einem Konzert auf dem Heldenplatz (13 Uhr).



Der Tag der Automobil-Geschichte präsentiert sich am 4. September in Wien. Zu Gast ist die „Rallye di Vienna“ mit mehr als 200 Oldtimern.

FOTOS: RALLYE DI VIENNA



Die Route und der Zeitplan:

- Los geht es ab 8 Uhr auf dem Gelände der Firma Forstinger im 23. Bezirk mit einem Grand Prix.
- Um 12 Uhr machen die Teilnehmer im Böhmischem Prater Mittagsrast.
- Um 13 Uhr steigt das große Oldtimerfestival auf dem Heldenplatz.
- Um 18 Uhr gibt es den Zieleinlauf beim Wiener Riesenrad.

Der Eintritt zu allen Veranstaltungen im Rahmen der Rallye di Vienna ist frei. Zuschauen wird zum Erlebnis, das Mitfahren zum Ereignis: Wer ein Automobil mit etlichen Jährchen am Buckel zu Hause hat, ist auch als Teilnehmer herzlich willkommen. Das Nenngeld beträgt ein Euro pro Baujahr. Anmeldeformulare gibt es auf der Homepage: [www.motor-mythos.at](http://www.motor-mythos.at). Bezirksjournal-Leser haben zudem eine Gewinnchance. Wählen Sie das beliebteste Automobil und den beliebtesten Fahrer (siehe Kupon). Zu gewinnen gibt es tolle Erlebnisse mit Oldtimern.

## AUTOMOTOR

# Bezirksjournal

## Gewinnspiel **Bezirksjournal**

Name: .....

Adresse: .....

Tel.: .....

Mein „Concours d'Élégance“ Gewinner, also das für mich „allerschönste Auto“ ist die Startnummer:

Mein Lieblings-Team (also Fahrer und Beifahrer) sitzen im Auto mit der Startnummer:

Bitte einsenden an Motor Mythos, 1030 Wien, Untere Weißgerberstr. 5, oder an das Bezirksjournal, 1070 Wien, Lindengasse 52, Kennwort: Gewinnspiel OldtimErleben 2010. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.